

# Aktualisierte Website

**Justizvollzugsanstalt Brackwede:** Die Seite ist jetzt auch kompatibel für Smartphones und Tablets

■ **Brackwede.** Die Justizvollzugsanstalt (JVA) Bielefeld-Brackwede hat ihren Internetauftritt [www.jva-bielefeld-brackwede.nrw.de](http://www.jva-bielefeld-brackwede.nrw.de) aktualisiert. Die bisherigen Internetauftritte der Justiz Nordrhein-Westfalens wurden seit dem Jahr 2012 eingesetzt.

„Die neue Website erfüllt die heutigen Anforderungen an Barrierefreiheit und Responsivität, das heißt, die Seite kann auf die Eigenschaften des jeweils benutzten Endgeräts, vor allem Smartphones und Tablet-PCs, reagieren,“ erläutert Webmaster Uwe Koch, der neben seiner eigentlichen Funktion als Bereichsleiter im Frauenhaus den Internetauftritt der Anstalt betreut, die wesentlichen technischen Neuerungen. Zudem hat sich auch die Darstellungsweise weiterentwickelt. Aktuell wird ein

größerer Schwerpunkt auf mediale Inhalte gelegt. Bilder, Filme und aktuelle Informationen stehen verstärkt im Vordergrund. Zudem werden aktuelle Inhalte von besonderem Interesse an herausgehobener Stelle „beworben“, etwa Stellenausschreibungen oder der Hinweis auf Ansprechpartner für Opfer von Straftaten.

Neu ist auch, dass diverse Informationen etwa über Besuchsmöglichkeiten und Bankverbindung in sieben verschiedenen Sprachen zur Verfügung gestellt werden, nämlich neben Deutsch auch in Englisch, Französisch, Türkisch, Polnisch, Russisch, Georgisch und Arabisch.

Die JVA Bielefeld-Brackwede gehört mit zu den ersten Einrichtungen des Landes, die sich im neuen NRW-Internet-Outfit präsentieren.